

# DE LA REDACCION

## PROBLEMAS URBANISTICOS



Don Germán Domínguez, actual alcalde del gran Santiago, se ha venido destacando últimamente por su eficiente trabajo en bien de la comodidad, presentación, y ornato de las vías y paseos públicos. Plausible es la obra de ensanche

y pavimentación de la Avenida Bernardo O'Higgins, que ha venido a descongestionar el tránsito en el corazón mismo de la ciudad. Y así son muchas las obras de adelanto que a su preparación y espíritu de trabajo se deben. Pero, la prensa está en la obligación de ayudar a los buenos funcionarios, indicándoles lo que aún queda por hacer. Así, por ejemplo, ¿no cree el señor alcalde que sería utilísimo un gran puente de doble vía para reemplazar el antiquísimo que hoy comunica ambas orillas del Mapocho frente a la Escuela de Derecho de la Universidad de Chile? Por allí transitan los días festivos miles y miles de personas que se dirigen al San Cristóbal para aprovechar las bellezas de este paseo. Esto, amén del cotidiano paso de los futuros abogados y de gran número de personas empleadas en industrias de gran importancia. Recientemente se ha acordado el tránsito sólo en dirección hacia el oriente por la Avenida Santa María. ¿Es que esta vía no es lo suficientemente ancha para permitir el tránsito en los dos sentidos? ¿Cuál es el motivo para que se haya adoptado esta determinación? Preguntas son éstas que anticipamos a nuestro Lord Mayor mientras tenemos oportunidad de entrevistarle más detalladamente para que nos diga lo que se ha hecho y lo que se piensa realizar en bien de esta ciudad, que hoy tiene un alcalde de lujo, digno del progreso que ha alcanzado.

## OPINA UN GRAN MAGISTRADO



Hemos recibido la siguiente comunicación del Ministro que tuvo a su cargo el proceso en contra de Edgardo Maass y otros en el bullado affaire del seudo secuestro. Dice así: "José María Eyzaguirre saluda atentamente a su estimado amigo y tiene el agrado de expresar sus sinceros agradecimientos por los cordiales y elogiosos conceptos que hacia su persona estampara en "Nuevo Zig-Zag" del 6 del presente. Su mayor satisfacción la constituyen las expresiones que la revista emplea para referirse al Poder Judicial."

## TELEFONOS

Hemos recibido numerosas felicitaciones por nuestro editorial sobre los Servicios Vitales. Casi todas ellas se refieren a nuestro detestable servicio telefónico metropolitano, otrora uno de los mejores de América.



## ALEJANDRO FLORES



En una amable comunicación, el gran actor nacional nos agradece la publicación de una información relacionada con el Museo Histórico de Rancagua, obra que se debe al delicado temperamento de su esposa, señora Carmen Moreno

de Flores. Al terminar su nota, el buen amigo nos manifiesta que "aprovecha esta oportunidad para felicitarlo una vez más por el espíritu que ha sabido imprimir a su revista, espíritu que ha hecho de "Nuevo Zig-Zag" el semanario imprescindible e irremplazable."

## JIRA RELAMPAGO

Comentando la jira relámpago que realizara al Sur el candidato nacional a la Presidencia de la República, don Arturo Matte, el director del Hospital Regional de Valdivia, doctor Raúl Ventura Juncá, nos dice:

"Ha sido una jira relámpago, no tanto por la ligereza del tiempo, sino por la luminosidad de la verdad en el triple aspecto del rayo, que deja huellas profundas, en cuyos



## NUESTRA PORTADA

Como un homenaje a la industria agropecuaria chilena, que tan brillante demostración de su progreso acaba de hacer en la 81.ª Exposición Ganadera de la Quinta Normal, reproducimos, en nuestra portada, el famoso cuadro de fray Pedro Subercaseaux, titulado "El Huaso". Se trata de una obra que une a su perfecto dibujo, singular colorido y características típicas relevantes.

surcos han germinado ya las semillas del éxito de la caravana de los hombres de buena voluntad, encarnados en la sobresaliente personalidad cívica de Arturo Matte."

## LA REINA NZZ EN EL BRASIL

Ricardo Marinho, director del importante diario "O Globo", de Río de Janeiro, nos envía un ejemplar de su rotativo en que figura una amable información sobre nuestro reciente Concurso Nacional de Belleza. En esta información se destaca y se elogia a Mireya Puelma, Reina que viajó a la capital carioca por gentileza de la Empresa de Turismo que dirige don Manuel Litvak.



\* Agradecemos esta deferencia del colega brasileño y nos complace el comprobar que Mireya fué allí atendida como una verdadera Reina.



## COREA

En esta redacción se ha recibido la siguiente carta: Hasta este rincón del mundo me ha llegado un ejemplar de "Nuevo Zig-Zag", trayéndome un pequeño pedazo de mi tierra, a la cual tanto quiero y que hoy extraño más que nunca. Hace tres años salí de Chile rumbo a Estados Unidos, donde, después de estudiar dos años, me incorporé al Ejército norteamericano, y aquí me tiene cumpliendo con mi patria en la lucha por la democracia, que nosotros los chilenos tanto apreciamos, en el frente de Corea. Sinceras felicitaciones, señor director, por la calidad de su revista y la belleza de las Reinas, que, entre paréntesis, ya han cautivado el corazón de muchos de estos valientes gringos, entre los cuales ha circulado "Nuevo Zig-Zag", los cuales me dicen: "After Korea, we go to Chile." Un cordial saludo de un chileno, que, cerca del paralelo 38, agradece la inefable satisfacción que le ha dado la mejor revista de su patria. Cpl. Jorge López Pereira. US 56070380, Company L., 14th, Inf. Regt."



En nuestra próxima edición, amplias informaciones del 10.º Congreso Eucarístico Nacional, realizado en Valparaíso.